

# 1 BvR 1429/07 vom 05.06.2007

Beigesteuert von  
Montag, 4. Juni 2007

Gegenstand der am 4. Juni 2007 um 17:53 Uhr eingegangenen Verfassungsbeschwerde sind versammlungsrechtliche Entscheidungen aus Anlass des bei...  
Gegenstand der am 4. Juni 2007 um 17:53 Uhr eingegangenen Verfassungsbeschwerde sind versammlungsrechtliche Entscheidungen aus Anlass des bei Heiligendamm durchgefhrten G8-Gipfels. Mit ihrem Eilantrag begehrt die Beschwerdefhrerin eine einstweilige Anordnung zur Durchfhrung einer Mahnwache am 5. Juni 2007 anlsslich des 40. Jahrestags des so genannten Sechs-Tage-Kriegs zwischen Israel und einer arabischen Kriegsallianz. Die Mahnwache soll am stlichen Eingang des Sperrzauns stattfinden, der zur Absicherung des G8-Gipfels um Heiligendamm errichtet wurde. Mit der Mahnwache will die Beschwerdefhrerin an die Opfer der vierzigjhrigen Besatzung, die Folge des Sechs-Tage-Kriegs war, erinnern und die Politik der G8-Staaten im Hinblick auf den Palstina-Konflikt kritisieren. Durch den Standort an dem Sperrzaun soll eine bildhafte Assoziation mit der Mauer geweckt werden, welche die besetzten Gebiete Palstinas von Israel abtrennt.  
Lesen Sie mehr in der Original-Quelle ...